



Presidente del TEF hace llamado a diputados a reflexionar por recorte a su presupuesto

El presidente magistrado del Tribunal Electoral Federal, Reyes Rodríguez Mondragón, hizo un llamado a los integrantes de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, para que se revise la propuesta de recorte que se prevé para el Tribunal. Hoy a las 4 de la tarde se inicia la sesión en comisiones. Reyes Mondragón afirmó que el recorte afectaría en su capacidad institucional en el año electoral.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1003?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1003&authkey=!AHqgZ2Cko1yf3WI&ithint=video&e=rKEqEO>